

Rafz, 26. August 1996

KR-Nr. 237/1996

ANFRAGE von Michel Baumgartner (FDP, Rafz)

betreffend Einflussnahme bei Abstimmungen

Wie aus einem Brief der Kantonsschule Rychenberg Winterthur an alle Eltern und Schülerinnen und Schüler zu lesen war, hat die Schulleitung Stellung bezogen zur bevorstehenden Abstimmung der Mittelschuldauer (und erst noch in einer von der Regierung abweichenden Haltung). Die Schulleitung kommt dabei zum Schluss, dass sie aus verschiedenen Gründen hofft, dass dagegen gestimmt wird.

Dieser Brief, der meiner Meinung nach eine unrechtmässige Einmischung bedeutet, veranlasst mich zu folgenden Fragen:

1. Bestehen für Volks-, Mittel- und Hochschulen Weisungen betreffend Veröffentlichung von Abstimmungsthemen?
2. Ist der Regierungsrat auch der Meinung, dass eine derartige Einflussnahme, notabene auf Staatskosten, nicht statthaft ist?
3. Was gedenkt der Regierungsrat vorzukehren, dass solche oder ähnliche Beeinflussungsversuche nicht mehr stattfinden?

Michel Baumgartner